



Le CSPNE approuve son budget 2013-2014 CSPNE approves 2013-2014 budget

Nord-Est de l'Ontario, le 25 juin 2013 – Lors de la réunion ordinaire du *Conseil scolaire public du Nord-Est de l'Ontario* (CSPNE) tenue le 21 et le 22 juin 2013, les conseillères et les conseillers scolaires ont approuvé un budget équilibré de 41 415 851 \$ pour l'année 2013-2014.

Ce nouveau budget permet au CSPNE de maintenir ses services et ses programmes qui assurent la réussite des élèves qui profitent d'une éducation publique de langue française de qualité supérieure.

Le CSPNE prévoit une hausse des effectifs de 5 % en septembre 2013.

Northeastern Ontario, June 25, 2013 – At the *Conseil scolaire public du Nord-Est de l'Ontario* (CSPNE) regular meeting held on June 21 and 22, 2013, the Board approved a balanced budget of \$ 41,415,851 for the 2013-2014 school year.

This budget allows the CSPNE to maintain its current services and programs in order to ensure the academic success of its students who benefits from a high-quality French-public Education.

The CSPNE foresees a 5% increase of its enrolment as of September 2013.

-30-

Source : Guylaine Scherer
Relationniste, CSPNE
705.347.2008
Guylaine.scherer@cspne.ca



Conseil scolaire public du Nord-Est de l'Ontario
L'enfant au coeur de nos décisions !

820, prom. Lakeshore, C.P.3600, North Bay ON P1B 9T5
Tél. : 705.472.3443 Téléc. : 705.472.5757
www.cspne.ca

**Au public,
c'est comme ça !**